

Titulares

Servicio de noticias de agencias

TODOS**EMPRESAS**

↳ Banca

↳ TMT

↳ Energía

↳ Inmobiliario y
Construcción↳ Transporte y
Turismo↳ Automoción e
Industria

↳ Distribución

BOLSAS**ECONOMÍA**

Dos empresas españolas se postulan para construir "superviaducto" en Paraguay

Tags: empresas, inmobiliario y construcción

20/07/2015 | EFE

Asunción, 20 jul (EFECOM).- Las empresas españolas Consorcio Eurofinsa y Corsan Corviam se presentaron a un concurso público, junto a otras cuatro compañías, para construir un "superviaducto" en Asunción, informó hoy el Ministerio de Obras Públicas y Comunicaciones (MOPC) de Paraguay.

Todas compiten por una obra valorada en unos 28 millones de dólares que busca descongestionar el tráfico rodado de una de las principales entradas y salidas de Asunción, según el comunicado emitido por MOPC tras el proceso de apertura de las propuestas presentadas.

La obra consiste en la construcción del paso a desnivel en la intersección de las Avenidas Madame Lynch y Aviadores del Chaco, lo que incluye un viaducto, un túnel y una rotonda.

Las otras empresas participantes son: IECSA (Paraguay), Consorcio Tecnoedil-Ocho A (Paraguay), Consorcio Cartellone -Supercemento (Argentino-brasileña) y GREEN SA (Paraguay).

Todas las ofertas presentadas pasaron al Comité de Evaluación de Ofertas para su examen, análisis y calificación.

"Se estima que la obra puede estar concluida en 14 meses, pero el MOPC exige un plazo máximo de un año", reza el comunicado del Gobierno. EFECOM